



Pulsar aquí para descargar el plugin.



# GranadaDigital

Viernes, 16 abril de 2010, 10:32

Local | Provincia | Andalucía | Nacional | Internacional | Economía | Deportes | Sucesos | Cultura | Universidad | Sociedad | Gente | Comunicación | ESCO GD |



Pulsar aquí para descargar el plugin.

## Granada

**X FERIA INTERNACIONAL DEL EMPLEO UNIVERSITARIO, CON HORARIO ININTERRUMPIDO**

### "La mayor bolsa de trabajo europea" para recién titulados y estudiantes, el 28 y 29 de abril en la Feria de Muestras de Armilla

jueves, 15/04/2010 12:10

Paqui López

Imprimir Enviar

O llevar su currículum hasta el stand que mejor cumpla sus expectativas o depositarlo vía e-mail. Los estudiantes universitarios y recién titulados podrán optar a una oportunidad laboral gracias a la décima edición de la Feria Internacional del Empleo Universitario, que se celebra los días 28 y 29 de abril en el recinto ferial de Armilla. Hasta el momento está confirmada la presencia de 51 empresas, 17 de ellas europeas, las conocidas como eures.

El objetivo que se ha marcado la organización es conseguir 800 contratados y 14.000 visitas, como ya sucedió en ediciones anteriores. De acuerdo con los datos que ha aportado la UGR, en 2009 hubo 865 contratos cerrados, gracias a esta feria. Lo cierto es que, según señala la delegada de empleo, Marina Martín, "en los últimos 9 años han sido posibles 9.000 contratos, 15.000 visitas al año y se ha obtenido un balance muy positivo de la feria por parte del 90% de los empresarios que han participado en ella en este tiempo". Pese a la crisis la Consejería, añade Martín, "sigue apostando por esta actividad y está haciendo un esfuerzo por mantenerla, la muestra es que para esta edición hemos incrementado la inversión de la Junta en 40.000 euros".

La feria llega a este 2010 a Granada con una importante novedad que ayudará mucho a que se acerquen más personas a buscar su empleo. Y es que, según explica la vicerrectora de la Universidad de Granada, Inmaculada Marrero, "habrá un horario ininterrumpido, tal y como sugirió el personal de recursos humanos de las empresas participantes". Así que, desde las diez de la mañana hasta las 7 de la tarde los stand estarán abiertos, además, asegura "tendremos dos conferenciantes estrella". El miércoles será el turno de Ramón Tamames, actual catedrático Jean Monet de la UE y miembro del club de Roma, con la conferencia 'El empleo juvenil en tiempo de crisis' y el jueves Joaquín Estefanía, ex director de El País y actual director de la Escuela de Periodismo UAM/El País hablará sobre las 'Perspectivas de futuro del mercado laboral', ambas charlas a las doce de la tarde.

Según la delegada de empleo "durante esos días, Granada va a concentrar la mayor bolsa de trabajo a nivel europeo. Ésta es una de las tres ferias de estas características más importantes en España". Un hecho que además el Rector de la UGR, Francisco González, destaca especialmente y, asegura, "es responsabilidad de la Universidad ayudar a los jóvenes a encontrar empleo, más en tiempos de crisis". La vicerrectora asume que "el pasado año se celebró una edición bastante floja" pero la de este año, afirma "va a conseguir a buen seguro que el pabellón se llene de ofertas de empleo".

Los estudiantes o titulados podrán dejar su currículum o consultar lo que deseen respecto al evento en [www.feriainternacionalempleouniversitario.com](http://www.feriainternacionalempleouniversitario.com) y además habrá un servicio de autobuses gratuitos para acceder al recinto desde el campus de Cartuja, Fuentenueva e Informática. En cuanto a los estudiantes, tendrán un 50% de descuento por parte de la empresa de transportes Alsa en los viajes de ida y vuelta a granda durante los días del evento.

Enviar esta noticia a ...

Imprimir Enviar

#### Valore este artículo

☆☆☆☆☆ / 0 votos |



Vota

#### AGREGUE SU COMENTARIO

Su Nombre:

Su Correo Electrónico:

Comentario:

Granada Digital no se hace responsable de los comentarios expresados por los lectores y se reserva el derecho de recortar, modificar e incluso eliminar todas aquellas aportaciones que no mantengan las formas adecuadas de educación y respeto. De la misma forma, se compromete a procurar la correcta utilización de estos mecanismos, con el máximo respeto a la dignidad de las personas y a la libertad de expresión amparada por la Constitución española.



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.



Pulsar aquí para descargar el plugin.

OPINIÓN